

むつ市コロナワクチン大規模接種

広報・情報委員会 井澤 健一

令和3年8月28(土)より、むつ市内スポーツ施設「しもきた克雪ドーム」にて大規模接種がスタートし、9月26日(日)まで土曜日と日曜日に行われました。

むつ下北薬剤師会として、ワクチン希釈・分注、お薬提供、お薬相談、予診表確認等でご協力させて頂きました。普段の薬剤師職能を活かし従事しておりますが、多くの調剤薬局勤務の先生方は注射薬の希釈・分注は不慣れで、むつ総合病院薬剤科のご協力を得て、大規模接種スタート前に何度か練習・見学会の場を設けて頂きました。

当日は私も何度か希釈・分注業務を行いました。毎回緊張感を持って業務を行いました。

今回の大規模接種限らず、むつ下北薬剤師会としてこれからもご協力させて頂きたいと思っております。

コロナ禍での研修会実施状況

研修会の実施状況について、最近では7月15日(木)、8月25日(水)にプラザホテルむつにて行われました。当日はテーブル一台につき一人が座るような形で距離をとりながらの研修会となっております。会場の大きさと距離の関係でプロジェクターが見えづらかったり等の不便な点もありますが実施しております。

最近はまだ感染者数の増加、クラスター等の発生件数も増加しており、いつ収束するのかわからない状況です。感染対策をしっかりと行いながらの研修会はまだまだ続くと思いますが、その中でも日々の自己研鑽に勤めてまいりたいと思っております。

